

# REPORTER

## Babinsa Kelurahan Klaten Jalin Komunikasi Bersama Perangkat Kelurahan Klaten, Ini Yang Dibahas

Agung widodo - [KLATEN.REPORTER.CO.ID](http://KLATEN.REPORTER.CO.ID)

May 16, 2024 - 12:48



*Babinsa Kelurahan Klaten Jalin Komunikasi Bersama Perangkat Kelurahan Klaten, Ini Yang Dibahas*

KLATEN - Babinsa Kelurahan Klaten Serka Sulastiyono dari Koramil 01/Kota [Kodim 0723/Klaten](#) menjalin komunikasi dengan perangkat Kelurahan Klaten di Kecamatan Klaten Tengah Kabupaten Klaten. Selasa (16/05/2024)

Komunikasi tersebut dilaksanakan untuk membahas dan memperbarui data terbaru mengenai wilayah Kelurahan Klaten yang masuk dalam teritorial Koramil 01/Kota.

Dalam Komunikasinya Babinsa, hadir beberapa tokoh penting dari Kelurahan Klaten termasuk Kepala Kelurahan Klaten Aris Fitrianto, S.IP, M.Si, Sekretaris Kelurahan Indioko, S.IP, dan Kasi Kelurahan Wahyuni. Mereka bersama-sama mendiskusikan berbagai isu dan update data yang relevan untuk kepentingan masyarakat dan pengelolaan wilayah.

Serka Sulastiyono menyampaikan pentingnya kerjasama antara Babinsa dan perangkat kelurahan untuk memastikan bahwa data yang ada selalu akurat dan terbaru.

“Komunikasi yang baik antara Babinsa dan perangkat kelurahan sangat krusial dalam upaya meningkatkan pelayanan dan keamanan di wilayah ini,” ujar Serka Sulastiyono.

Kepala Kelurahan Klaten Aris Fitrianto, juga menekankan pentingnya sinergi antara berbagai pihak dalam pengelolaan wilayah.

“Dengan adanya koordinasi yang baik, kita dapat memberikan pelayanan yang lebih optimal kepada masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan Kelurahan Klaten,” kata Aris Fitrianto.

Aris Fitrianto menambahkan bahwa komunikasinya bersama Babinsa guna membahas beberapa langkah strategis yang akan diambil untuk memperbaiki dan memperbarui data kelurahan, termasuk pemetaan ulang wilayah, pendataan penduduk, serta identifikasi kebutuhan dan permasalahan yang ada di masyarakat.

Sementara itu Sekretaris Kelurahan, Indioko menambahkan bahwa pembaruan data ini tidak hanya penting untuk administrasi, tetapi juga untuk perencanaan pembangunan dan penanganan situasi darurat.

“Data yang akurat dan terbaru sangat diperlukan untuk pengambilan keputusan yang tepat dan cepat, terutama dalam situasi darurat,” pungkas Indioko. (Red)